

Ad-hoc-Mitteilung

Silicon Sensor International AG, WP-Kennnummer: 720 190

Solventis Beteiligungen AG beteiligt sich mit 36% an der Pacific Silicon Sensor Inc.

21.12.01

Die Silicon Sensor International AG hat mit der Solventis Beteiligungen AG eine Vereinbarung über die 36%-ige Beteiligung an der amerikanischen Tochterfirma Pacific Silicon Sensor Inc. unterzeichnet.

Mit diesem Engagement werden die positiven Zukunftsaussichten der amerikanischen Tochtergesellschaft des Silicon Sensor Konzerns unterstrichen. Der Umsatz der Pacific Silicon Sensor Inc. wird sich im Jahre 2001 gegenüber dem Vorjahr planmäßig mehr als verdoppeln. Für das Jahr 2002 wird trotz schwieriger Marktbedingungen ein überdurchschnittliches Wachstum und die Erreichung des Break Even in den USA für die amerikanische Tochtergesellschaft angestrebt.

Der Umsatzanteil der Pacific Silicon Sensor Inc. am Konzernumsatz des Silicon Sensor Konzern wird planmäßig von knapp 4% im Jahr 2001 auf 8% im Jahr 2002 und 12% im Jahr 2003 gesteigert werden.

Die optischen High End Sensoren aus dem Hause Silicon Sensor beeinflussen maßgeblich die Innovationskraft der Produkte unserer Kunden. Die dadurch bedingte enge und vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den Kunden bildet sich in der Regel erst über einen längeren Zeitraum heraus. Aus diesem Grund stand der Aufbau vertrauensvoller Kundenbeziehungen für die amerikanische Tochtergesellschaft in den letzten 24 Monaten im Vordergrund. Auf der Basis der mittlerweile vorhandenen Geschäftsbeziehungen sieht der Vorstand sehr gute Entwicklungschancen für die Pacific Silicon Sensor Inc..

Silicon Sensor International AG

Der Vorstand

Ad-hoc-message

Silicon Sensor International AG, German Security no. 720 190

Solventis Beteiligungen AG take over 36 per cent shares of Pacific Silicon Sensor Inc.

Dec. 21, 2001

Silicon Sensor International AG has signed an agreement with Solventis Beteiligungen AG providing for the acquisition by Solventis of a 36% interest in SSI's U.S. subsidiary Pacific Silicon Sensor Inc.

The investment underlines the good prospects Solventis sees for the SSI Group's subsidiary which is scheduled to more than double its turnover in 2001 compared with the previous year. Despite difficult market conditions in the U.S., Pacific Silicon Sensor Inc. will seek 100% growth reach the break-even point in 2002.

Through its subsidiary, the Silicon Sensor Group expects to raise the share of the U.S. market in its consolidated sales, from just under 4% in 2001 to 8% in 2002 and 12% in 2003.

While optical high-end sensors from Silicon Sensor have greatly helped customers to make innovative products, it normally takes some time to build the necessary close and trusting ties, which is exactly what the subsidiary has been doing over the past 24 months. In view of commercial links established in the meantime, the executive board sees good future potential for the development of Pacific Silicon Sensor Inc..

Silicon Sensor International AG

Board of Directors